

実り多き2学期でした

2学期当初は新型コロナの影響が心配されましたが、学校が休みになることもなく、また、計画された行事はほぼ実施することができました。感染症対策を継続する中ではありましたが、学校生活を送れることの有り難さを身にしみて感じたところです。

2学期を振り返りますと、保護者の方も、生徒が行事等に一生懸命取り組む姿をご覧になったことと思います。また、ほとんどの生徒は清掃や係活動、部活動にもきちんと取り組んでいました。さらに授業においてもどの学級も秩序と配慮のある態度で臨んでいました。ともすれば、ふざけた態度や授業を乱す言動がありがちな年代ではありますが、そのような状況がほぼ見られなかったのは、中学生の素晴らしい力のおかげです。これらの実績を次のレベル（様々な分野への挑戦、他者や環境への関心、学力の向上など）につなげるようにしてほしいと思います。

保護者の皆様にもお子さんへのご指導、学校へのご協力等、お世話になりました。ありがとうございました。3学期もよろしくお願いいたします。

携帯電話・スマホなどについてのアンケート結果より（川南町）

対象は川南町の中学生（401名）

- 1 自分用の携帯電話かスマホをもっていますか。
はい（284名） いいえ（117名）
- 2 携帯電話やスマホ、タブレット、ゲーム機、パソコンなどでインターネットをしますか。
はい（388名） いいえ（13名）
- 3 携帯電話・スマホなどの使い方についてルールがありますか。 はい（212名） いいえ（189名）
- 4 携帯電話やスマホ、タブレット、ゲーム機、パソコンなどで何をしていますか。
電話（260名） メール（181名）
ラインなどのSNS（292名） 音楽（344名）
動画を見る（YouTube）（371名）
ニュースや情報収集（201名） ゲーム（300名）
ショッピング等（83名）
- 5 携帯電話やスマホ、タブレット、ゲーム機、パソコンなどの1日の使用時間はどれくらいですか。
使用しない（7名） 30分以内（16名）
1時間以内（56名） 1時間～1時間30分（62名）
1時間30分～2時間（79名）
2時間～2時間30分（54名）
2時間30分～3時間（24名） 3時間以上（103名）

「使い方のルールがない」が47%、使用目的の傾向、1日2時間以上の使用が45%・3時間以上使用25%が心配なところです。お子さんの脳や心、身体に悪影響が出ないように、ルールを決め、見守り、注意し、指導するのが大人の責任だと思っています。ご協力をお願いいたします。

修学旅行 スローガン通りに 「国中生としての自覚をもって修学旅行を楽しもう。」

2年生は長崎・熊本方面に修学旅行に行きました。少し寒かったり雨が降ったりしましたが、十分に学び、経験し、楽しんだ2泊3日になったようです。特筆すべきは、誰も集合時間に遅れず（遅れるどころか常に時間前！）、誰も体調不良とならず、誰もトラブルを起こさなかったということです。先生がこれでもかと厳しくしたわけではあり



ません。生徒の皆さんが、事前の先生の指導をきちんと受けとめて、節度と自覚をもった行動を心がけた結果だと考えます。バスの運転手さ

んやガイドさん、添乗員さんからもあいさつやマナーが良いと褒めていただきました。ただし、生徒諸君は常に品行方正だっ



たわけではなく、適度にはめをはずしたり、甘酸っぱい青春を味わったりもあったようです。

修学旅行もコロナの影響を機に、旅行費の高騰や移動の点からも見直しをすべき時期に来ているのではないかと考えます。従前通りを踏襲するのではなく、生徒や時代にふさわしい修学旅行となるよう検討していきたいと思えます。